山﨑 裕 発行

〒622-0214

京丹波町蒲生蒲生野87-2

OTEL • FAX: 82-2350

○携帯:090-5921-7168

〇メールアドレス:

kyotanba_gakusha@ybb.ne.jp

京丹波町議会議員 山崎ゆうじ 議員活動誌

~【町民のみなさん】と【町】 その繋がりを架け橋しま



平成29年 10月発行

第16号

および議決結果については、

案件、6補正予算案件、16会計の決算認定案件、8報告案件などを審議しました。なお、審議の概要

『議会だより』をご覧ください。

9月議会(平成29年第3回定例会)は、9月1日(金)から25日(月)までの25日間開かれ、

パソコン版も合わせてご覧ください → 検索サイトで 「やまさきゆうじ ご検索ください 京丹波町」

40.5万IP 約1万4700人 170万PV 達成

> トップアスリートへの支援 ▼町内在住ジュニア

0

きます。

に関して、詳細にふれてい 本紙面では、私の一般質問 0

9月議会では11人が

一般質問を行いました

3年生の女子生徒がパワーリ ッケー競技のスポーツ少年団 ダルを受賞されています。 カヌースプリントジュニア選手 ます。高校生では3年生の男 を収めるジュニアアスリートで 会などでトップクラスの成績 山崎 国際大会または全国大 フティングの世界選手権で銀メ 権のカナディアンペアで準優勝 子生徒が文部科学大臣杯日本 が毎年、全国大会に出場してい 蒲生野中・瑞穂中のホッケー部 かつ町内在住の方は何人か。 教育長 小中学校においてはま 受け止め、実践しているか。 ン)」を、町として、どのように の今後の支援方針(鈴木プラ 長官発表「競技力強化のため 野に関して、直接的に関わるこ

昨年10月のスポーツ庁

民のみなさんに希望、活力・元 のような効果があると認識し 山崎 町内在住ジュニアアスリ 気を与えていただいているもの 教育長若い世代の活躍は町 - トの活躍は、町にとって、ど いくことを目的としたいと考 マスターズゲームズ関西など 大きな大会が近づくなか、ス ピックなどや 21 年のワールド すが、2020年の東京オリン とは難しいことだとは思いま ーツに対する機運を高めて

ます。また、スポーツ少年団で

泊費の旅費などを補助してい に出場する場合は交通費、宿

が増える可能性はありますが

裏面もご覧ください

中学校のクラブ活動大会など

しています。 役場や支所に看板などを設置 優れた賞を受賞された場合は えしたいとCATV、広報誌で さんに広く活躍の様子をお伝 周知し、特に世界・全国大会で と考えています。町民のみな



役場前の特設看板と CATV

えています。 ど、さまざまな取り組みを通 ジュニアアスリート育成プロジ の振興に繋げていきたいと考 して、地域の活性化、スポーツ 進事業、ホストタウン構想な ェクト、オリンピアンの知識や 経験にふれる機会を設ける推

くらいの費用がかかっているか 会などへの出場に際して、どの 山崎 国際大会または全国大 把握できているか。

場などに必要となる経費に対 どでの活躍が期待できる町内 山崎 国際大会や全国大会な 教育長現在、近畿圏以上の小 して、経済的な支援を。 に、練習や遠征、合宿、大会出 存分、競技に打ち込めるよう 在住ジュニアアスリートが思う ついては把握できていません。 補助対象となっていない競技に に関しては把握していますが、 ますので、補助を行っている分 場に対する経費を補助してい 規程にもとづき、全国大会出 会教育関係団体育成等補助金 大会等補助金交付事業や町社 教育長 町立学校クラブ活動

教育長 町として、専門的な分

えています。そのため、京都ト レーニングセンターと連携した

要であると認識しています。 たスケジュールに当初よりの遅 設置当初の審議経過から鑑み 山崎 町子ども・子育て審議会 ることは教育的観点からも必 めて重要であるという観点に て、認定こども園開設に向け 立つと、手厚い施策を実施す の後の人格形成において、きわ 教育長 特に就学前教育が、そ 価しています。

利用料 合計

37,453,060円

2,412,000円

39,865,060円

その検討プロセスにおいて、よ ども園への移行の目標を定め 支援事業計画において、認定に 画の検討をしてまいりました。 教育保育施設の新規整備の目 取り組みを進めるものとし、 されました町子ども・子育て を設置し、開設に向け、基本計 内に認定こども園建設推進室 た。計画をうけ、教育委員会 標値を 31 年度とされていまし **教育長** 平成 27 年3 月に策定 いては検討していません。 のところ、それ以外の支援につ 行っているところですが、現在 は全国大会出場などの補助を

みなさんの声をしっかり採り

りよい就学前教育を実現する

には現場職員、保護者、地域の

、2 諮問

▼認定こども園利用料の 無償化実現を

組みを進めている状況です 34 年4月の開園を目標に取り たところであり、その結果 スケジュールについても検討し 入れ、取り組むように、改めて

財源を投入する意義は。 いる。事業として、多額の一般 部分は一般財源を財源として 有用な意義をもっていると評 て、行政が担う施策において、 亘るまちづくりへの投資とし 就労支援の観点から、将来に 育・保育の場の確保、保護者の 町長 就学前児童における教 山崎保育所費・幼稚園費の大

事業費 総額

317,701,005円

62,347,535円

380,048,540円

抑える

利用料合計が

総額に占める

割合

11.79%

3.87%

10.49%

れはないか。

保育所など

稚 袁

認定こども園

スの水準を落とすことなく ることから、さまざまな経費 移行することに取り組んでい に際しても、教育保育サービ

教育長	な傾向	賀の総	も園書	﨑
2 認定こども 園への移行	な傾向になるのか。	費の総額と比べると、 どのよう	も園費は、保育所費と幼稚園	開設準備中の認定こど

表面もご覧ください

ための起爆剤・推進力とすべき の定住を促進し、持続的に活 い、子育てに伴う保護者などの 行して、利用料の無償化を行 山崎 認定こども園開設と並 ていきたいと想定しています。 きる限り抑えられるようにし 丹波地区において、(下山分園 力あふれる町を体現していく 子育て、さらには、子育て世代 経済的負担を緩和し、安心の する施策の維持管理経費はで 内全体での認定こども園に関 になることをふまえると、町 を含む)3園が最終的には1園

ますが、現時点で無償化につい るように今後、検討していき 園の利用料は適正なものにな 町独自においても、充実を図る 国・府の水準は十分に確保し、 免措置などの施策を実施し、 化、低所得者対策における減 化対策における第3子の無償 てはテーブルの上に載っていな ているところです。認定こども 目指し、現在においても、少子 教育長 子育で・教育のまちを

提出書類の再点検を

担も大きい。再評価項目に変 書料は非常に高額であり、負 書・除去指示書の医療機関文 めている食物アレルギー診断 山崎 定期的に更新提出を求

レルギー反応が起こることも

師の診断により正確に把握す 切な食物アレルギー対応を実 更がない場合、有料文書の提 る必要がありますので、診断 状況については、年ごとに、医 教育長 学校給食における適 書・除去指示書の提出をお願 施するためには、児童生徒の いしています。その際には、医 に変更していくことも、今後、 あり、その場合は学校での対 必要と考えるがどうか。 ういった点に対応可能な様式 応が必要となる。同書類を、こ 様式へのどういった反映が可能 療法の新たな研究・動向など についても把握に努め、同書類 教育長 食物アレルギー対応

生活再建型滞納整理の

究をはじめたい。

ますが、学校給食を提供する

側としては、安心安全な学校

の負担をいただくことになり 療機関での受診と文書作成料

った意味をもつか。 山崎 町の行財政運営上、収 納率のさらなる向上はどうい

山崎 食物アレルギー対応の

面談1(2月)時では、診断書・

提出をお願いしているところ

給食のため、毎年度、同書類の

があると考えています。 などの徴収率の維持・向上に、 として、町税はじめ各種料金 財源のさらなる確保が必要で 運営を実現するために、自主 しているなかで、安定した財政 今後とも取り組んでいく必要 あり、最も基本的な取り組み の縮減など、町財政をとりま **町長** 普通交付税 合併算定替 、環境はますます厳しさを増

出の必要なしといったケースは は必ず提出が必要となり、提 は、その記載はない。最終的に 出とあるが、面談2(3月)時に 除去指示書を必要に応じて提

少量の摂取から始めて食べる も、症状が出ない程度のごく 取したあと、学校にいる間にア る。同療法中は、朝に自宅で摂 量を増やしていく経口免疫療 レルギー反応を起こす場合で ィラキシーのような重大なア 山崎 最近の研究では、アナフ していきたいと考えています。 は、実態に応じて、より整合性 ようになり、注目を集めてい 有効であることが報告される 法が早期に解除を得るために が望ましいのか、しっかり検討 を図るためにどういった表現 教育長 考え方と文言の乖離

れまで、どういったアプローチ

ないといった債権に対して、こ

た債権でなく、払いたいが払え

なのかなどについても、調査研 民の方の利用状況は。

山崎 払えるが払わないといっ

をとってきたか。 や執行停止などの対応を行つ される状況がある場合は分納 どにより、納付が困難と判断 握に努めており、生活困窮な 生活状況などの個別事情の把 町長 調査・面談などを通じ、

> 還に係る弁護士無料相談の町 山崎 多重債務や過払い金返

き状況などを確認して受け付 約の希望などがある場合は空 ります。南丹地域では、今年 しているところです。また、予 広報お知らせ版などでも広報 す。チラシを窓口に設置し、町 の相談者があったと聞いていま すでに2回開催され、のベ4人 **度、7回開催される予定です。** 場所を府内6ヵ所に設けてあ **町長** 府消費生活安全センタ ーが弁護士会に委託し、相談

けしています。 りとしましては、南丹保健所 山崎 町の債権管理との関連 状況を把握する仕組みづくり と支援に努めてまいりたいと なかで生活困窮者の実態把握 機関がよりいっそう連携する す。同会議などを通じて、関係 回目の会議を開催する予定で 推進会議を設置し、近く第1 推進していくことを目的に南 関係機関が相互に連携を図り と町、社会福祉協議会などの の状況を把握する仕組みづく と考えています。生活困窮者 加味した総合的な対応が必要 が必要と考えるがどうか。 で、滞納者などの生活困窮の 叫長 生活困窮という状況も 冗保健所生活困窮者自立支援

> がっている。調査研究分析を行 活再建型滞納整理の動きが拡 滞納金納付につなげていく生

談の勧奨を行っているところで 要があると考えています。 えています。税外債権につきま 合わせて、今後、新たな方策と の生活実態などの把握に努め る納税相談を行うなど、町・ 町長 税債権につきましては、 配置も含め、調査研究する必 整理に関する担当部署の人員 が必要であることから、滞納 状況を共有する仕組みづくり しては、町内で滞納者の債務 して研究してまいりたいと考 た各種相談窓口の開設などと 士会などの専門機関と連携し 援対策として、府や社協、弁護 す。引きつづき、生活困窮者支 弁護士などの専門機関への相 活再建を担う福祉担当部局や の調査も行い、必要に応じ、生 かで多重債務などの個別事情 ています。こういった相談のな 京都地方税機構ともに納税者 納税者との個別面談などによ

生活再建型 ^{滞納整理の実務}

係る留意事項等について」があ 税の徴収対策の一層の推進に 企画課長による通知に「地方 山崎 名寄せについてであるが 19 年3月、総務省自治税務局

どに誘導して債務整理を行い

務状況を聴取の上、弁護士な る状態が確認できた場合、債 山崎 滞納者が借金で困ってい 考えています。

建て直しを図るのと合わせて、 過払い金の返還回収金で生活

> の見解が出ている。この点につ 象者を絞り込むことは可能と 解され、債権の情報共有を行 条の守秘義務は解除できると ります。うち(3)地方団体内 いて、どのように評価するか。 い、滞納者の名寄せをして、対 権の間では、地方税法 第22 携強化において、強制徴収債 における各種公金の徴収の連 副町長 技術的な部分もあり

り組みを行ってきたのか。 山崎予算・決算委員会で、毎 副町長 なお検討中でござい た技術的な部分を克服する取 ているが、これまでにどういっ 年、副町長より同答弁を聞い

討してまいりたいと考えていま ますので、今後、いろいろと検

▼要望集約の 新たな仕組みづくりを

当課と調整を図っています。 どいで出された地域などの要 語るつどいでの対話以外に、地 どによる要望書提出、町長と 支援担当が意見を伺って、担 ら要望内容により、直接、担 地域要望は住民のみなさんか ているところです。それ以外の は区長さまを通じて回答でき 望も同課でまとめ、その内容 る一元管理を行っています。つ 受け付けし、担当課に配布す 町長 要望書は企画政策課で していくための仕組み構築を。 域などの要望を集約し、対応 山崎区や自治会・各種団体な 当課がお受けする場合や地域